

Para la noche

MOMENTO DE REFLEXIÓN PERSONAL

- ¿Qué nos enseña Jesús con su “mirada”?
- ¿Te preocupa la “mirada” de la sociedad actual hacia la mujer?
- ¿Crees que entre los/as cristianos/as la mirada debe ser más humana y más coherente con el mensaje de Jesús?
- ¿Qué debemos aportar nosotros/as?

MOMENTO PARA COMPARTIR



Plegaria

Señor Jesús, que te encontremos a ti
como te encontraron María de Magdala, Marta, María,
Salomé y la Samaritana
Tú les devolviste la dignidad y la libertad
Tú te acercaste a la mujer encorvada y ella se enderezó.
Que todos y todas, hombres y mujeres, nos pongamos de pie
para dar gloria al Padre y
construir entre todos/as su Reino.
Amén

